

## ◆◆豊橋善意銀行ひろば◆◆

## I. 放送日 平成27年5月22日（金）放送分

## 今週の話題

- (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告
- (2) 善意フェスティバル2015 開催のお知らせ

## (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告

豊橋善意銀行寄付状況〔5月14日（木）～5月20日（水）分〕

○お金の寄付は、	合計	26件	210,234円
内訳			
自由預託金		6件	10,000円
指定預託金（ネパール地震災害義援金として）		5件	152,977円
指定預託金（東日本大震災義援金として）		1件	3,000円
指定預託金（交通遺児のために 他2件）		3件	11,000円
チャリティーボックス募金		9件	13,257円
誕生日献金		2件	20,000円

これまでの放送で、ネパール地震災害義援金受付のお知らせをさせて頂いたところ、今週は5件、152,977円の義援金が寄せられました。豊橋善意銀行にお寄せいただきました、ネパール地震災害義援金は、全額を、日本赤十字社を通じて、現地の救援・復興活動に充てさせていただきます。

豊橋善意銀行では、引き続き、ネパール地震災害義援金の受付を行ってまいります。

なお、義援金を、豊橋善意銀行の金融機関口座にお振込みいただいた場合、必ずお電話にて、お振込みいただいた金融機関、お日にち、金額を豊橋善意銀行事務局までご連絡ください。

○品物の寄付は、アルミ缶、バルマーク、使用済切手、布団、食品等、野球チケット等、合計13件ありました。

主な寄付は、株式会社オータ様より、5月20日に豊橋市民球場で開催された、プロ野球公式戦 中日広島戦の観戦チケットをお寄せいただきました。これは、豊橋で創業された同社が、地元の福祉のために出来る事をと、豊橋市民球場でのプロ野球戦に合わせて、地域の児童養護施設入所児童や、障害者支援施設を利用される方を招待いただいている物で、今年は78人が招待されました。また試合当日には、観戦前にお弁当やお菓子などもご用意いただき、観戦に訪れた施設に直接手渡ししていただきました。

## (2) 善意フェスティバル2015 開催のお知らせ

今月末、5月31日の日曜日、豊橋総合動植物公園「のんほいパーク」で、善意フェスティバル2015を開催いたします。これは、東三河の福祉施設利用者や、学生ボランティア、一般企業ボランティアが一同に会し、ふれあいや交流を深めるイベントです。当日、のんほいパークでは、様々なゲームコーナー等を設置します。また野外コロシウムでは様々なステージも繰り広げられます。当日ののんほいパークに来場された方も参加頂けるコーナーもございますので、ご来場の際は、憩いの広場へお立ち寄りください。

以上